
Subject: Wie schädlich ist Alkohol?
Posted by Norwood-packt-das-an on Mon, 08 Jun 2009 23:40:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schwangere und Kinder sollten ja keinen einzigen Tropfen trinken... Wenn das für Kinder und
Schwangere denn sooooo schädlich ist dieser böse böse Alkohol, wie kommt man dann
eigentlich auf die Idee, dass er für nicht-schwangere Erwachsene gesünder ist?

Wäre es nicht das Beste und auch das konsequenteste für den Organismus, GAR KEIN
Alkohol mehr zu trinken? Immer wieder lese ich von "etwas Alkohol schadet nicht". Wenn dem so
ist, warum gilt das dann nicht für Schwangere oder für Kinder?
Die Kinder von heute werden vollgestopft mit Süßigkeiten + Cola und beim Alkohol machen
sie solch ein Drama draus.. Verstehe ich nicht.
Wenn der Alk denn so schädlich ist, sollte er auch von Erwachsenen nicht getrunken werden!
Bei den Moslems ist das ja auch so. Alah hat nicht gesagt trink in Maßen, sondern er hat
gesagt: Trink gar keinen Alk.
Wie seht ihr das?
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